
   
 
 
        Milano, 26 aprile 2023 
 
 
 

Dott. Alessandro Beduschi 
Assessore all’Agricoltura, Sovranità 
alimentare e Foreste 
Giunta regionale 

 
 
 
Egregio Assessore, 
 
con la presente sono a portare alla Sua attenzione una realtà che ritengo, troverà molto interessante, e che 
rappresenta a pieno titolo una delle "eccellenze" della nostra Regione nell'ambito della ricerca a livello 
internazionale. 
 
A Cremona ha sede Avantea, Avantea è uno dei più importanti laboratori scientifici specializzati nelle 
biotecnologie riproduttive in ambito biomedico, fondato e diretto dal prof. Cesare Galli. Il professor Galli ha in 
previsione di ampliare gli spazi dei suoi laboratori, con l'obiettivo di sviluppare la ricerca sulle biotecnologie 
applicate ai trapianti d’organo. Nello specifico si tratta di uno stabulario in grado di accogliere fra i 300 e i 500 
suini, installare nuovi impianti e produrre colture destinate all’alimentazione degli animali. Una iniziativa molto 
utile e in linea con le necessità che, la crisi climatica e alimentare in corso, stanno ponendo. Per concretizzare il 
tutto non servono risorse, ma la disponibilità di spazi. 
 
Vicino l'area dove ubicato il laboratorio del dott. Galli (via Porcellesco, Cremona), c'è un'area di proprietà dell'ente 
pubblico di ricerca Crea che, nel 2015, ha dismesso e in cui operava l'istituto sperimentale per la zootecnia. Il prof. 
Galli sarebbe interessato ad acquisire l'area, così da intraprendere anche un progetto di rigenerazione, trattandosi 
infatti di una cascina in disuso e a rischio crollo.  
 
Ed ecco perché mi rivolgo a Lei. Pare che Crea non abbia intenzione di mettere in vendita tale immobile, e neppure 
di riqualificarlo. A fronte della disponibilità di un investitore nell'ambito della ricerca, lo Stato preferisce tenere 
l'area inutilizzata e degradata. 
 
Al contrario, io ritengo che si tratti di una buona occasione, e concreta, per sostenere la ricerca. Per questo, 
raccolte tutte le informazioni necessarie, sono a chiederLe un interessamento diretto come Regione Lombardia 
nei confronti del Ministero competente per comprendere le eventuali difficoltà e promuovere un'operazione 
virtuosa per la ricerca a sostegno del futuro e della sostenibilità del comparto agroalimentare. 
 
Un cordiale saluto, 
 
 
 

Matteo Piloni 
         (Consigliere Regionale)  

 

http://www.consiglio.regione.lombardia.it/

